



# いしわら

8・9月号

令和4年8月26日  
調布市立石原小学校  
校長 江原 幸一

<https://www.chofu-schools.jp/isiwara-sho/>

## 2学期教育活動の充実と感染防止対策の両立

校長 江原 幸一

夏休みが終わり、本日より2学期が始まりました。久しぶりの行動制限のない夏休みとなり、各地へお出かけになったご家庭も多かったことと思います。これまで、会いたくても会えなかった方々、体験させたくても出来なかったことなど、たくさんの思い出を作ることも出来たのではないのでしょうか。「百聞は一見にしかず」この言葉の意味を噛み締めることが出来るような体験を、いくつもされたことと思います。特に感性の豊かな子どもたちにとっては、それらの実体験は大人が感じる数倍、数十倍の感動と衝撃をもって心に焼き付けられたことでしょう。これからも、子どもたちに向けて、実際に体験する活動は大切にしていきたいと思っています。ただ、行動制限がなかった分、新型コロナウイルス感染症は全国的にいまだにピークアウトが見出せない状況です。今年の夏は感染拡大防止の観点から本校地区の盆踊りやラジオ体操が、苦渋の決断により中止となりました。しかし関係者一同、子どもたちに少しでも楽しい思い出を作らせたい、健康的な生活習慣を維持させたいとの思いは共通のものでした。学校の夏休み水泳教室も一日だけの実施となってしまいましたが、それまでの間、ご家庭や地域で感染予防に最大限努めていただきましたことに改めて感謝申し上げます。

さて、2学期は、様々な行事や学習の成果を披露する時期でもありますが、引き続き新型コロナウイルスの感染拡大防止を主眼に据え、学校では3密を避け対策を講じて教育活動を実施してまいります。保護者の皆様をお招きしての活動は、今しばらく様子を見ながらの対応となりますこと、ご了承いただきたいと思います。夏休み明け、学校が始まってからお子様のことについて何かご心配な点がございましたら、どうぞ遠慮なく管理職や担任、スクールカウンセラーまでご相談ください。今学期もどうぞよろしく申し上げます。

◎新型コロナウイルス感染防止に関して（お子さんに関して、保護者の皆様へのお願い）

- 1 本人及びご家族に発熱がある場合は、登校を控えてください。
- 2 必ずマスクの着用をお願いします。（屋外の活動や体育の授業などではマスクを外します。）
- 3 毎朝の検温、石鹼による手洗いなど、健康管理をお願いします。

# 8・9月の行事予定●はスクールカウンセラーの来校日です。 ★は特別時程です。

8/25	木	夏季休業日終	
8/26	金	★始業式 大掃除 日光事前健診	
27	土		
28	日	日光移動教室1日目	
29	月	給食始 通級指導始 AET 日光移動教室2日目	●
30	火	計測(135) 日光移動教室3日目	
31	水	計測(246)	
9/1	木	委員会	●
2	金	振替休業日(6)	
3,4	土,日		
5	月	AET	●
6	火		
7	水	135年保護者会	
8	木	歯磨き指導(3)	●
9	金	246年保護者会	
10,11	土,日		
12	月	AET 水泳指導終 中学校授業体験(6)	●
13	火		
14	水		
15	木		●
16	金	避難訓練 安全指導日 クラブ	
17	土	★授業日 薬物乱用防止教室(6) 野川学習(2)	
18	日		
19	月	敬老の日	
20	火		
21	水	スーパー見学(3)	
22	木	社会科見学(5)	●
23	金	秋分の日	
24,25	土,日		
26	月	AET	●
27	火	清掃工場見学(4)	
28	水		
29	木	秋の歯科検診(全)	●
30	金	クラブ(6月分)	

## 日光移動教室

8月28日(日)から8月30日(火)まで、栃木県日光市へ移動教室に行きます。1日目は、東照宮や華厳の滝を見学し、日光彫体験を行います。2日目は、小田代ヶ原ハイキングや遊覧船での中禅寺湖一周、源泉を見学します。3日目は群馬県にある丸沼高原まで足を伸ばし、サマーリュージュを体験します。また、夜はキャンプファイヤーやナイトハイクも行う予定です。昨年度の八ヶ岳移動教室は、新型コロナウイルスの影響で1泊2日になってしまったため、今年度は2泊3日で実施できることを子どもたちも担任もとても嬉しく思っています。昨年度できなかったことをたくさん体験し、多くのことを学べる2泊3日にしたいと思います。

## 8・9月の目標

＜生活＞みんなのことを考えて行動しよう

＜清掃＞床をきれいにしよう

＜安全＞自転車の乗り方のきまりを守ろう

夏休みが終わり、元気な子どもたちの姿が戻ってきました。集団生活を送る中でみんなが気持ちよく過ごすために、きまりやマナーを再度確認していきます。そして、「みんなのことを考えて行動できる」よう、言葉遣いや行動にも注意して声かけを行っていきます。

また、これから少しずつ日が短くなっていきます。夕方にはライトを点けるなど、自転車の乗り方にも注意しましょう。

## 授業公開・保護者会

9月7日(水)、9月9日(金)に予定していましたが、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、授業公開は中止、保護者会はオンライン(Meet)にて開催させていただきます。予めご了承ください。詳細については、後日別紙にてお知らせいたします。次回の授業参観・保護者会は、12月の予定です。

